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前回の例会 

2018年 2月 9日(金)第 1784回 

「第２回クラブアッセンブリー」 

        今年度委員会委員長 

今週の歌「奉仕の理想」「ペチカ」 

お客様の紹介 グェン・ティ・フーン様 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰(２月度) 

 中田 学会員（第１５回目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 
 

 

2018年 2月 16日第 1784号 

2018年 2月 16日(金)第 1785回 

卓 話 「暴力団排除活動の 

ための DVD～撃退～」 

卓話者 國井 豊 会員 

今週の歌「奉仕の理想」「堺北 RCの歌」 

    「夢路より」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

 

 2017-18 年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリー：変化をもたらす」 

国際ロータリー会長 イアン・ライズリー（オーストラリア・SandringhamRC） 

本日の例会 

 

時間 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940 堺市堺区車之町西 2 丁 1 番 30 号 ポピア南海 3 階 302 号 

Tel（072)223-2300 番  Fax(072)223-5005 番 

URL     : http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後 0 時 30 分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4 階「ローズ」 Tel:(072)222-0131 番（代表）  

ガバナー(第 2640 地区)  ： 岡本 浩 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.com/okamoto/  

        E-mail ： okamoto2640@athena.ocn.ne.jp 
会長：辰 正博  幹事：池永隆昭  広報委員長：中川 澄  編集者：嶽盛和三 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10 月 8日 

次週の例会 

 

時間 

 

2018年 2月 23日(金)第 1786回 

「テーブル会議」 

   

  

  

 

＜2 月 9 日(金)の出席報告＞ 

会 員 数            28 名 

出席会員            22 名 

欠席会員               6 名 

 ゲスト            1 名 

 ビジター           0 名 

12 月 1 日(日)の出席率    87.09％ 
 

今週の歌  「夢路より」 

夢路よりかえりて 星の光仰げや 

さわがしき真昼の 業も今は終わりぬ 

夢見るは我が君 聴かずや我が調べを 

生活（なりわい）の憂いは 

跡もなく消えゆけば 夢路よりかえりこよ 
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会長 辰 正博 

 

次の日曜日の２月１１日は建国

記念の日です。 

そこで今回はこの祝日について

お話ししたいと思います。 

この祝日の現在の趣旨は建国を

しのび、国を愛する心を養う日

と定められいますが、この祝日

のもとになった日は、日本神話の登場人物で日本

書紀や古事記に記載されている最初の天皇であ

る。 

神武天皇の即位日である紀元前６６０年１月１日

を旧暦から新暦への換算した日がもとになってお

り、明治６年に祝日と定められた紀元節です。 

その後、２次大戦後ＧＨＱの占領時にこの天皇を

祝う日は日本国民の結束させる危険ある日である

との考えから１９４８年（昭和２３年）に紀元節

は一度廃止されましたが、ＧＨＱから解放された

後、国民の多くがこの祝日の復活を希望してたこ

ともあり、国会での与党や野党などの激しいやり

とりののち祝日を復活させる法案が可決されまし

た。その後何月何日にするのかと審議された際は

いろいろな日が提案されましたが、最終的に学識

経験者の審議会で２月１１日に決定され１９６７

年（昭和４２年）から実施されることになりまし

た。 

ちなみになぜ建国記念日ではなく記念の日なのか

についてですがアメリカやソ連、カナダなどの諸

外国では植民地や外国の統治下からの解放日や解

放宣言日、そしてイタリアやタイなどの王政から 

共和制への変更日、ドイツみたいに東西国家の統

一日など明確な日が独立記念日となっていること

が多いです。 

しかし日本は基本いつ建国されたのかという点が

不明であります。 

そこで日本では建国日ではなく建国された事をみ

んなでお祝いする日という意味で建国記念の日と

表現することになったと言われています。 

今、日本の周りではいろいろ軍事的な脅威などが

増えてきて、国民にも不安な事が多いと思います

が、これからも無事にすごせるようにこの記念の

日に今一度、この国に生まれたことに感謝したい

と思います。 

 

 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 坂田兼則 

副委員長 藤永 誉 

委  員 宇瀬・奥野・木畑・國井・小西 

笹山・澤井・塩見・城岡・田口 

嶽盛・中川・中田・那須・平野 

山中・米澤・綿谷 

〇活動報告 

①７月２９日１７：３０から大阪

中央区の松下 IMPビル26階にて

木畑会員のお手配で、ビアパーテ

ィーを開催。会員 19名、フアミ

リー会員他 14名のごうけい33名

の参加をいただき、大阪城の夜景を見ながらのビ

アパーティーでした。 

②１０月１３日には、國井会員のお手配で、ここ

天兆閣別館3階にて、フアイヤサイトミーテイン

グを開催し、会員２２名の参加をいただきまし

た。 

③12月16日には、宇瀬会員、綿谷会員のお手配に

て、堺東の大徳ビル６階の咲蔵にて忘年家族例会

を開催し、会員２３名、会員家族他２９名の合計

５２名の参加をいただきました。 

〇活動計画 

①３月３０日にフアイヤサイトミーテイングを予

定しておりましたが、急遽会員増強委員会の特別

夜間拡大例会に協力することになり、会員増強委

員会に協力する予定であります。 

②3月１７日に春の日帰り旅行を予定しておりまし

たが、3月の行事が予定外に多いため、5月12日

（土）に変更し、現在藤永親睦副委員長予定を計

画しております。決定次第皆様にお知らせする予

定をしております。 

③最終例会につきましては、少し予定より早くな

りますが、６月１５日に開催する予定で準備を進

めております。これも決定次第皆様にお知らせい

たします。 

 

 

会長の時間 

第２回クラブアッセンブリー 
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会員増強委員会 

委 員 長 嶽盛 和三 

副委員長 城岡 陽志 

委  員 堀畑・山中・小西・平野・木畑・泉谷 

     澤井・塩見・藤永・中川 

〇活動方針 

 退会防止は勿論であるが、会員

増強委員が主となり、会員全員が

増強を意識し取り組む活動を実施

する。 

〇活動計画 

 例会を夜間例会に変更し「拡大例会」を実施す

る。会員各々最低1人のお客様を例会に招待し実

際に参加していただき、活動をスライドで紹介し

入会につなげたい。 

日時：2018年3月30日（金） 

会場：「天兆閣」別館４Fローズ 

定員：60名（会員・お客様合わせて） 

会費：会員2,000円 お客様 無料 

 

広報委員会 

委 員 長 中川 澄 

委    員 米澤・嶽盛・池田 

〇活動方針 

クラブ活動状況を週報を通じて

クラブ会員へ情報伝達し、また他

クラブ・外部への情報発信に努め

る。 

〇活動計画 

①例会時及び各種行事における写真の記録・保存 

②クラブ週報掲載記事の収集に努め、週報の充実 

を図る 

③「ロータリーの友」の記事紹介を各月担当者に 

より行う 

 

ホームページ委員会  

委 員 長  池田茂雄 

副委員長  藤永 誉 

委    員  笹山・塩見 

〇 活動方針・活動 

(1) ホームページの役割は、内外

に向けての広報であるが、当クラ

ブの活動状況を記録として保存す

るための「データ保存用倉庫」と

しての役割も非常に大きいことで

ある。又、クラブのイメージアップのためにも重

要な活動であると考えている。 

ホームページは、ウェーブサイトを通した情報発

信であるため、掲載記事の内容についてはクレー

ム問題が発生しないよう慎重に対応しているとこ

ろである。 

(2) タイミングよく更新を行うことを心がけてお

り、常時行っている更新は、次の６項目である。 

① 毎週発行する週報の紹介 

② ブログ＆ニュース、その時々の活動報告など 

③ 例会出席、個人別の記録 

④ ニコニコ箱、個人別の記録 

⑤ 毎月の会計報告 

⑥ 入会退会等会員の個人情報の記録 

(3) 当クラブホームページの内容は、大別して 50

項目あるが、前項以外の項目については、年度始

めと、年度末にまとめて行っている。 

その他、「子ども囲碁フェスタ関係」が別途に有

る。 

(4) 昨年８月にリニューアルオープンしたが、そ

れ迄は１日に10件程度のアクセスだったが、それ

以降は毎日４～50件のアクセスが続いている。嬉

しいことであると同時に、掲載内容についても、

より慎重にしなければいけないと認識を新たにし

ているところである。 

 

出席委員会 

委 員 長 那須 宗弘 

副委員長 塩見 守 

委  員 國井・宇瀬・田口 

〇活動方針 

 例会、その他各種のメイクアッ

プになる委員会活動に参加を促が

し出席率の向上に努める 

〇活動報告 

 ①ホームクラブの出席率を高め 

欠席者にはメイクアップを勧める為に例会変 

更表をＦＡＸしています。 

 ②出席率の悪い人には紹介者に相談し原因と 

対策を話し合える体制を整えていきたいと 

思います。 

 ③出席率を高めるため何回か高月間を設け、 

出席者には最終例会に於いて表彰の機会を作 

る。 

 ④入会月に皆出席表彰を毎月行っています。 
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職業奉仕委員会 

委 員 長 藤永 誉 

副委員長 中川 澄  

委  員 城岡・那須・塩見 

〇活動方針 

 会員の皆さまに平常より各々

のご職業においてどんな職業奉

仕ができるのかを視野を広げて

ご考慮いただけるようにしてい

きます。 

また、今まで気がつかなかったような職業奉仕が

できるように異業種の会員様からのご意見を参考

に積極的な活動になるようにすすめていきます。 

皆さまのご協力をよろしくお願い申し上げます。 

〇活動報告 

2017年7月に委員会開催のみで実質の活動は、で

きておりません。申し訳ございません。 

2/23の例会時にご自身の職業でどんな奉仕ができ

るか、また堺北クラブの会員の職業分類でこんな

ことができるのではないか？などのご意見を頂戴

するアンケートを配布の予定です。 

その際は、皆さまご協力のほどよろしくお願い申

し上げます。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 塩見 守 

副委員長 中田 学 

委  員 三上・那須・奥野・藤永 

〇活動方針 

 前年度の活動を引き継いで、地

域の皆様に喜んでいただける社会

奉仕活動を実施します。クラブ会

員・会員家族・ゲストの方々に一

人でも多くご参加いただき、活気

のある奉仕活動にしたいと考えています。 

〇活動報告と計画 

上半期での活動報告 

平成29年7月19日（水）すし亭「幹」におい

て、社会奉仕委員会を広報委員会と職業奉仕委員

会の合同で行いました。 

平成29年8月27日（日）清心寮夏期研修を開催

しました。 

平成29年9月21日（木）秋の交通安全運動に参

加しました。 

平成29年11月12日（日）秋の仁徳清掃活動に参

加しました。 

平成29年11月19日（日）第 7回子ども囲碁フェ

スタ・堺に協力しました。 

平成29年11月23日（木）有志にてＢＢＱ会を開

催しました。 

平成30年1月7日（日）ガールスカウト第 15団

新年会に参加しました。 

毎月第3例会でのダメ・ゼッタイ募金を開催しま

した。 

 

下半期の活動計画 

平成30年3月17日（土）清心寮朝稽古見学・ち

ゃんこ会予定。 

平成30年3月11日（日）春の仁徳清掃活動に参

加予定。 

日程がまだ決まっていませんが、春の交通安全運

動に参加予定。 

毎月第3例会でのダメ・ゼッタイ募金を開催予定 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井 久和 

委  員 池田 

〇活動方針 

 地区の活動と密に行動・協力

し、青少年育成に努めます。ま

た並行してロータリアンの親睦

を深めていく事もしていくこ

と。 

〇活動計画 

 2018年4月28日～30日淡輪海洋センターにて 

第2640地区ライラセミナーを実施いたします。 

 テーマ「防災」～その時あなた何が出来ます 

か？ 

ライラ委員会４回出席。 

全国ライラ研修会参加。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.osaka-kaiyo.com/_src/sc2792/98H90FC8Co98H.jpg
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国際奉仕委員会 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 嶽盛和三 

委  員 泉谷・小西・澤井・宇瀬 

〇活動報告・計画 

①２０１７年１２月８日に友好ク

ラブのノンケームＲＣの皆様がク

ラブへメイクアップにお越し下さ

いました。今回は１日だけでした

が、ノンケームＲＣと堺北ＲＣの

親睦が深まったように思います。 

②３月１０日～タイ・ノンケーム RCロイエッツRC

と連携し、国際奉仕プログラムに参加する。 

今回も浄水器寄贈のため、３０万円をタイに送金

し、浄水器設置１校と図書１校の贈呈ができるよ

うです。 

参加：宇瀬会員・中田会員・嶽盛会員・那須会

員・綿谷会員・池永会員・平野です。 

皆様、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 山中喜八郎 

副委員長 堀畑好秀 

委  員 濵口・嶽盛・塩見 

〇活動報告 

 2017年上半期に２５ドルの寄

付と、2017年12月に特別寄付と

して、年次寄付とポリオプラス

寄付を会員の皆様からご寄附頂

きました。下半期もご協力お願

い致します。 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 木畑 清  

副委員長 笹山 悦夫 

委  員 北側・米澤 

カウンセラー 小西 

〇活動報告 

 ①2017年9月に当クラブでお

世話をした元米山奨学生マナバ

バ・シュレスタさんが２０年ぶ

りに息子さんとご一緒にクラブ

例会に訪問くださいました。このご縁を大切に米

山奨学委員会もマナババさんと連絡を取り続けて

いきたいと思っております。 

②米山奨学生（グェン・ティ・フーンさん）を小

西カウンセラーと協力してお世話しております

が、早いもので３月で米山奨学生の期間が終了い

たします。残り２ヶ月会員の皆様と共にたくさん

良い思い出を作って頂きたいと思います。 

 

会計 

委員長 笹山悦夫 

〇活動方針・計画  

１．一般会計、ニコニコ会計、堺 

北基金特別会計、記念行事特 

別会計、囲碁フェスタ特別会 

計の５部門については独立 

した会計処理と預金管理を 

事務局と共に行う。 

２．特に、一般会計、ニコニコ会計については、 

毎月の会計報告を翌月中に当クラブホームペ 

ージの「会員専用ページ」にアップし、各委 

員会ごとの予算執行状況等を閲覧できるよう 

にする。 

３．財務状況について理事会等に適宜報告し、ク 

ラブ活動を支える財政基盤の拡充に資するよ 

う努める。 

４．当クラブの預金並びに什器備品類についての 

保存管理は会計が責任を持って、事務局と共 

に行う。 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬治夫 

副委員長 塩見・藤永・平野 

委    員 会員全員 

〇活動方針 

子ども囲碁フェスタ・堺は今年度

で第７回目を迎えます。堺の子ど

も達を中心として、健全育成と日

本の伝統文化の普及を目的として

活動します。又、囲碁の楽しさを

子ども達と御父兄の方々にも理解

していただいて、家族の共通の話題になる事を願

っています。 

〇活動報告 

 平成29年11月19日（日）ＪＲ堺市駅前のサン

スクエア堺Ａ棟2階にて「第 7回子ども囲碁フェ
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スタ・堺」を開催いたしました。参加人数は名人

戦Ａクラスに5名、名人戦Ｂクラスに 11名、名人

戦Ｃクラスに16名、囲碁入門教室に 35名の総勢

67名の小学生が4部門に分かれて参加してくれま

した。今年もインターネット上からの申込みが多

数ありました。 

 

囲碁大会に向けて 

平成29年5月26日（金）第 1回準備委員会を開

催しました。 

平成29年9月15日（金）第 2回準備委員会を開

催しました。 

平成29年11月10日（金）第 3回準備委員会・第

1回実行委員会を開催しました。 

囲碁大会終了後に日本棋院の先生方と意見交換を

行いました。今月か来月中に、アンケート集計の

報告と次年度開催日程の議題で準備委員会を開催

する予定です。 

 

ＳＡＡ 

委 員 長 中川 澄 

〇活動方針 

円滑な議事進行に努める 

〇活動計画・報告 

①会場監督・議事進行 

②ニコニコ袋の紹介 

③例会中の事で、何かご意見等ありましたら 

中川までお願い致します。 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永  

〇活動計画・活動 

 忘年例会・最終例会・奉仕活動 

などの写真や動画を撮影して 

おります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 塩見 守 

世 話 人 藤永・中田 

〇活動方針 

 ゴルフを通じて会員・会員家

族・ゲストの皆様との親睦を深め

ると共に、他クラブからの参加に

よるクラブ間の交流を行います。

又、新入会員候補者をお誘いし

て、親交とロータリーへの理解を深めていただき

ます。 

〇活動計画 

上半期での活動報告  

平成29年8月26日（土）第 90回北輪会を開催 

しました。 

平成29年10月30日（月）地区大会記念ゴルフ 

大会に参加しました。 

平成29年12月2日（土）第 91回北輪会を開催 

しました。 

下半期の活動計画 

平成30年3月29日（木）第 88回互輪会に参加 

予定 

平成30年4月21日（土）第 92回北輪会を開催 

予定 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 藤永 

〇活動方針 

多くの会員が気軽に参加できるウ

ォーキング行事を企画し、他の同

好会とも連携を図る。 

〇活動計画 

①他団体が企画するウォーキング行事を積極的に

紹介し、多くの参加者を募る。青山大会が国際奉

仕委員会のタイ訪問と重なるため、今年は６月の

堺国際ツーデーマーチに力を入れる。 

②グルメの会と連携して企画を立案、実施する。 

③昨年度からの持ち越し企画である大阪渡船めぐ

りウォーク→沖縄音楽と沖縄料理の夕べの実現 
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グルメの会 

代表世話人 木畑 清 

世 話 人 小西 

〇活動方針 

 本年も「歩こう会」とコラボレ

ーションしたいと思います。親睦

委員の皆様にご協力お願いしま

す。 

〇活動計画 

 天然河豚を老舗料亭で味わう親睦委員会＆グル

メの会を開催致します。 

日時 :２月２３日（金）１８：３０～ 

場所 : 日本料理 もち月 一味庵 

会費 : １２，０００円（会員、並びに御家族） 

たくさんのご参加お待ちしております。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 池田茂雄 

世 話 人 宇瀬 

○ 活動方針 

毎月、「第２金曜日」と「第４金

曜日」の例会後に、囲碁の勉強会

を開催している。当初は「初歩か

ら学ぼう」ということでスタート

しましたが、現在では「多面打指

導碁」を中心に個人レッスン方式で行っている。

多くの会員皆さまのご参加をお待ちしています 。  

 

伝統文化愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 奥野・木畑 

〇活動方針 

日本の伝統文化（落語・歌舞伎な

ど）に触れる 機会を作り、会員、

ご家族、ご友人の皆様で楽しみな

がら 

〇活動計画 

「落語」毎月第4日曜日に山之口

商店街「奥野清明堂ホール」にて開催されますおた

び寄席に参加させていただきます。 開催前の例会

時にご案内します。 

「歌舞伎など」舞台情報などがあり次第、例会や週

報にてご案内します。 

「その他」関連する情報があり次第随時ご案内しま

す。 

 

 

親睦活動委員会 

例会場変更 及び 

「出羽海部屋」ちゃんこ会のご案内 

親睦委員長 坂田兼則 

 

会員の皆々様には、益々ご清栄のこととお慶び申

し上げます。 

さて、大阪場所の季節がやってきました。恒例の

新師匠・親方・お相撲さんを囲んでの“ちゃんこ

会”を祥雲寺にて開催させて頂きます。 

是非、ご家族・ご友人等お誘い合わせのうえ多数

のご参加をお待ちしております。 

記 

日時：平成３０年３月９日(金) 

場所：祥雲寺（出羽海部屋 大阪場所宿舎） 

開始時間：午後６時３０分（受付：６時～） 

会費：会員・ロータリーファミリー４，０００円 

ご家族・ご友人 ３，０００円 

    小学生未満はご招待 

※準備の都合上３月５日までにご連絡願います。 

※５０名限定のため早めにお申し込みください。 

 

 

 

辰 正博会員 皆様風邪・インフルエンザに注意し 

てください。寒いのももう少しです。 

中田 学会員 15年連続で皆出席をいただきまし 

た。 

            合計  ５，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｓ Ａ Ａ 

例会風景 

委員会報告 
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財団設立５０周年記念式典 開催速報 
 

2 月 4 日、当会財団法人設立 50 周年式典がグランドニッコー東京 台場にて開催され、 

日本全国、また世界各国から約 700 人にご参加いただきました。 

なお当日は、たくさんのロータリアン、学友・奨学生がボランティアとして協力してくれま

した。この場をお借りして御礼申し上げます。 

 

フォーラム 

  50 周年記念委員会の塙東男委員長の宣言により、第 1 部フォーラムがスタート。  

財団を代表し、小沢一彦理事長より本式典にご参加いただいた方々へ感謝の言葉が述べられ

ま した。続いて 2016-18 年度国際ロータリー理事・斎藤直美氏および東京ＲＣ会長・森田富

治 郎氏から祝辞をいただいたあと、フォーラム「世 界に平和の種をまく～米山記念奨学事

業、未来への提言～」が始まりました。ファシリテーターは髙野孫左衛門氏、学友を代表し

て陳思乾さん、全炳台さん、林小微さん、ジャンチブ・ ガルバドラッハさん、于咏さんの 5 

人がパネリストとして登壇し、「奉仕・成長」「恩返し・懸け橋」「行動・ネットワーク」など

を主題に、各自が熱い思いを述べました。髙野氏はさらに、6 人の歴代理事長が描いた夢を

示しながら、「ゲー テの言葉に“小さい夢は見るな。それには人の心を動かす力がないから

だ”とあるように、米山記念奨学事業の発展には人材育成・世界平和・国際親善の推進とい

った基盤があったからこそ、多くの人の心を動かすことができた」とし、設立時にロータリ

アンが掲げた夢を今後も一貫して描き続け、夢の実現に向け事業を推進していこうと力強く

呼び掛けました。 

 

祝賀会   

第 2 部祝賀会は、二胡奏者として活躍する学友の姜暁艶さんの華麗な演奏で始まり、 奨学生・

学友たちがロータリアンの入場を手拍子で出迎えました。50 周年記念委員の相澤光春氏と学

友のジョルダヤコヴァ・サウレさんの息のあった進行のもと、駐日ミャンマー大使をはじめ、 

各国大使館・地域代表機関などからの来賓が紹介されました。続く記念講話には神奈川県立保

健福祉大学名誉学長の阿部志郎氏が登壇。 御年 92歳の阿部氏は、幼少時、近所に住む米山 梅

吉・春子夫妻とよく顔を合わせたそうです。「皆さんは米山スピリットの継承者。経済・社会・

世界に対して傾ける耳、差し伸べる手を持て」との力強い言葉が感動を呼びました。 

また、特別表彰として、当事業に多大な貢献をしていただいた坂本精志氏ご夫妻に、小沢一彦

理事長から感謝盾と花束が贈呈されました。「家族で話し合って、持てるもの全てを社会に還

元することを決めた」という坂本氏の言葉もまた、聞く人に深い感銘を与えるものでした。  

学友を代表し 1965-68 年度奨学生・廖一久さんの感謝のスピーチ、姜暁艶さんのアトラクショ

ン演奏が終わると、あっという間に閉宴の時間に。 

最後は、全ゲスト 700 人による圧巻の「手 に手つないで」で締めくくられました。 
 

 

 


